

CNIP : cérémonie de remise de diplômes

Le CNIP a renoué avec sa traditionnelle remise de diplômes aux apprenants qui ont réussi leur formation, lors d'un événement organisé dans ses locaux à Couvet.

C'est ainsi que, lundi 23 octobre dernier, lors d'une cérémonie présidée par Jean-Daniel Dubois, industriel et président du Conseil du CNIP, 74 personnes ont été mises à l'honneur.

Ces personnes, provenant du Service de l'emploi et de l'Office d'assurance-invalidité, ont terminé leur cursus de formation avec succès, dans le courant du semestre précédent, dans les domaines de l'usinage mécanique (9), du décolletage (3), du contrôle qualité (20), de la logistique (33), de l'automatisation (7) et du polissage (2).

Développement de formations industrielles

Il a été souligné, lors de cette manifestation, que le CNIP, qui

fêtera ses 30 ans d'activité en 2024, ne cesse de développer ses divers domaines de formation pour être en adéquation constante avec les besoins de l'économie industrielle régionale. La dernière formation proposée depuis le printemps 2023, en cours du soir et pour toute personne intéressée, est celle de chef d'équipe d'industrie. Tous les participants de la première session ont réussi leur premier module.

Le deuxième module a débuté le 24 octobre et le troisième commencera le 27 février 2024. Cette formation peut débuter par n'importe quel module et la réussite des 3 modules permet l'obtention du diplôme intercantonal de chef d'équipe d'industrie.

Par ailleurs, d'autres projets sont en cours de développement, notamment dans le domaine de l'usinage automatisé ainsi que dans le contrôle qualité.

Comm.